

Flujo de turistas creció en Uruguay



La Habana16 abr (RHC) Al cierre del primer trimestre del año aumentó en 10,2 por ciento el ingreso de turistas a Uruguay, lo cual representó un millón 500 mil visitantes extranjeros, informó la titular del sector, Liliam Kechichian.

En datos comparativos de ingresos en divisas respecto a 2017, la cifra de los tres primeros meses reportó mil 100 millones de dólares, para un crecimiento de 1,1 por ciento.

Al intervenir en el III Congreso Iberoamericano Hotelero & Gastronómico, con sede en esta capital, Kechichian precisó que los visitantes gastaron en promedio por persona 713,5 dólares, inferior en un 8,3 por ciento respecto al año pasado.

Asimismo, el aporte diario fue de unos 104,1 dólares, para una reducción de cuatro por ciento, frente a 2017.

Sobre el gasto efectuado por los turistas uruguayos en el exterior y lo desembolsado por los visitantes no residentes en el país, la ministra de Turismo apuntó que fue de 751 millones de la divisa estadounidense.

Del total de turistas extranjeros que llegaron a Uruguay de enero a marzo, casi 1,2 millones provinieron

de Argentina, que comparado con igual período precedente, tuvo un saldo positivo de 10,9 por ciento más.

El segundo lugar lo ocuparon los brasileños con 137 mil, seguidos por los chilenos con 23 mil, aunque con 18 por ciento menos; los paraguayos visitantes fueron 11 mil, 31 por ciento menos; mientras creció en 47,4 por ciento la llegada de uruguayos residentes en el exterior (89 mil).

Los principales destinos internos fueron Piriápolis (29 por ciento), la costa de Canelones (22,9), el litoral oeste termal (16,4), Colonia (13,8), la costa de Rocha (10,4), Punta del Este (6,5) y Montevideo (4,3).

El famoso balneario resultó el destino más atractivo con la llegada de 385 mil turistas, la capital con 249 mil, el litoral termal con 161 mil y la costa de Rocha con 160 mil.

De igual manera, los mayores aportadores de ingresos fueron de Punta del Este con 550 millones de dólares, seguido por Montevideo con 163 millones y Piriápolis con 127 millones.

El pasado año Uruguay alcanzó récords históricos en la rama turística al visitar el país más de cuatro millones de personas, que generaron ingresos por el orden de los dos mil 334 millones de dólares, un 27,9 por ciento más que al cierre de 2016.

Este sector lo integran unas 104 mil personas en actividades turísticas y servicios conexos (más del seis por ciento de la mano de obra activa) y representa el 7,5 por ciento del Producto Bruto Interno.

Fuente:PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/160016-flujo-de-turistas-crecio-en-uruguay>



Radio Habana Cuba